



秋 もとみやオクトーバーフェスト 空の下でビール満喫

9月10日11日の2日間、中條夢広場を会場に「もとみやオクトーバーフェスト」が開催されました。

会場には多くの人々が訪れ、子どもたちが店主となってかき氷や射的などのお店を運営する子ども商店街や、FMモットコムのパソナリティーによるライブ、フラダンス、ドイツ民謡のステージなどさまざまなイベントがビール片手に楽しみました。



①地元のビールで「乾杯!!」②子ども商店街では子どもたちがお店を運営しました③ドイツ民謡のステージでは民族楽器のアルプスホルンが披露されました

子どもたちが防犯呼びかけ

防犯立看板設置

9月4日、和田防犯協議会では、和田小学校6年生から募集した防犯標語を掲載した立て看板を和田字作田地内に設置しました。

この事業は、今年で20周年を迎え、20基目の今年、安達瀬南くんの「安全を みんなで守る本宮市」と平日奈さんの「気をつけて 人目の少ない 帰り道」が入賞標語に選ばれました。



設置した看板の前で記念撮影

最後まで全力を出し切る各分団の皆さん



伝統の舟こぎ競争開催

もとみや夏まつり

8月16日、もとみや夏まつりのイベントとして消防団伝統の舟こぎ競争が実施され、10チームが熱戦を繰り広げました。阿武隈川太郎丸地内から中の橋まで下る第1レースは、本宮第4分団が優勝しました。中の橋から上り下り合わせて約1.5キロメートルをこぐ第2レースでは、本宮第6分団が優勝に輝きました。

巧 福島県消防操法大会
みな演奏に会場がわく

第40回福島県消防操法大会は、9月4日福島市の県消防学校で開催され、福島県消防協会本宮支部ラッパ隊のドリル演奏が披露されました。

本宮支部ラッパ隊は、県内で数少ないドリル演奏ができるラッパ隊として演奏依頼を受け、当日は統率のとれた演奏と力強い行進を披露し、消防操法大会を盛り上げました。



日頃の訓練の成果を発揮し、一糸乱れぬ演奏を披露する本宮支部ラッパ隊の皆さん

地 防犯のぼり旗贈呈
地域で「振り込め詐欺」を防ぐ

9月2日、青田地区防犯協会は青田地区公民館で防犯のぼり旗15本の贈呈を行いました。のぼり旗は、振り込め詐欺の被害を未然に防ぐことを目的とし各種団体や町内会へ贈呈されました。青田地区防犯協会の伊藤省三会長は、「地域で協力し、高齢者も安心安全なまちづくりをしていきたい」と振り込め詐欺撲滅への意気込みを語りました。



青田地区防犯協会の伊藤会長（右）から青田福寿会の矢吹満会長へのぼり旗が贈呈

映画を通じた教育の本宮方式映画教室について話し合うパネリスト



本 カナリヤ映画祭
本宮由来の映画など上映

本宮映画文化を継承する会主催の第4回カナリヤ映画祭は、9月17日18日、サンライズもとみやを会場に開催されました。この映画祭では、本宮由来の映画や自主制作の映画など9本が上映されたほか、パネルディスカッションでは、映画監督の千葉茂樹氏や新潟大教授の柳沼宏寿氏をパネリストに本宮方式映画教室復活について話し合いました。

小学1年生の高見悠ちゃん（右）と山田正之さんのステージ



音 とっておきの音楽祭 in 南達
音楽で心のバリアフリーを

9月11日、（一社）もとみや青年会議所主催の「第6回とっておきの音楽祭 in 南達」が中條商店街周辺の夢広場など3ステージで開催され、ポップスやフォークなど多彩な音楽のステージが行われました。「みんなちがって みんないい」の合言葉のもと、参加団体24団体のほか飛び入りのステージ参加もあり、会場を盛り上げました。